
町民の声内容（3 月 31 日） 

 

【タイトル】 コロナ対策は？ 

 

今、世間を騒がせている新型コロナウィルスで、世の中が自粛自粛でいろん

な行事が中止になっています。 

感染拡大防止の為、仕方ない事だと思います。 

八頭町の学校も全国に習って休校になりました。 

鳥取県は感染者ゼロなのに……。 

 

しかし、我が八頭町が誇る、事業所さんは県外者をどんどん受け入れている

のが地元民として不安でしかないです。 

テレビでも、鳥取県は感染者ゼロだから安全だから来た、と言っていた観光客

もおられました……。 

 

新型コロナ対策を何かされているのであればいいのですが……。 

凄いバックアップしている八頭町として、感染リスクの事は何かお考えでしょ

うか？ 

企業の判断に任せている……、では取り返しのつかない事になりかねないの

で、しっかり指導して頂きたいです。 

 

 

※個人情報保護のため、一部内容を変更しています。 

  


